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子ども達と会場の皆さんで創り上げた音楽会！ 

2２日(金)の音楽会には来賓、支援ボランティアの皆様、たくさんの保護者の皆様にご来場し、音楽会を盛り上げ

ていただき、ありがとうございました。しいんと静まり返って演奏に集中する会場の雰囲気を作っていただいたり、

あたたかい拍手、手拍子等、子どもたちの演奏の後押しをしていただきました。 

音楽会の感想もたくさんお寄せいただきました。地域の方からは「家に帰っても感動が冷めやらぬ幸せを感じて

います。」「先生方も子ども達も音楽を楽しんでいる姿がすてきでした。」などお褒めの言葉をたくさんいただきまし

た。１年生のある児童が音楽会のすべてが終わった体育館で、「明日も、また音楽会をやりたい。」とつぶやきまし

た。みんなでいいものを創り上げた心地よさや楽しさを感じたのだと思います。 

音楽会で培った音楽性やクラス・学年・学校の結束力をさらに発展できるように私たち職員も励んでいきたいと

思います。 

 

できるまで粘り強く練習に励んだ子ども達      

 

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

力を出し切った子ども達 

 

 
 

 

 

 音楽会のUCVの放映日は７月21日（土）6:00～、12:00～、19:00 の3回です。 

ある日、休み時間か昼休み(どっちだっけ？)に、駐車場で一休みしていると、音楽楽器室から、聞き覚えのあるパート

が聞こえてきました。その次の日もその次の日も、同じ時間に同じパートが聞こえてきます。気になって見に行くと、そ

こには一人で黙々と練習している児童の姿がありました。「上手くできない」と言っていた児童です。多くの楽器がステ

ージへ運ばれ、ガランとなったちょっと寂しい楽器庫で、その子はひたすら同じパートを練習していました。そっと横に

ついてリズムを刻み、終わってから「とっても上手になったね。一生懸命頑張っているね。」と話すと、とてもうれしそ

うな表情を見せてくれました。                            (ある学級のお便りより) 

入学して３か月たっていない中での音楽会。先生の

指揮を見て、ピアノやギターに合わせて、リズムに

乗って全身で表現した４０名の１年生。実に楽しく

歌い、演技しました。 

ステージバッグは６年生の合奏曲「銀河鉄道 999」

をテーマに全校児童の手を加えて作り上げました。 

今日は小学校最後の音楽会でした。「９９９」は周りをみわたすときんちょうするので、けんばんハーモニカと先生し

か見ていませんでした。練習でもいつも100％出して、本番は120％ぐらい出せたと思います。こうかいのない音楽会

でした。                                      (6年生児童の日記より) 

私たちは、すごくがんばって、いいえんそうができました。どの学年も、すごく、すごく、すご～くがんばっていて、

がんばっていることが伝わってきました。本当に楽しかったです。              (4年生の感想より) 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７月の主な予定 

日 曜日 行事等 

7/1 日 六中区ノーメディアデー 

２ 月 給食週間(～8日)  

３ 火 6年認知症サポーター講座 

４ 水 信教全県大会事前研究会のため5時間授業 

５ 木 七夕集会、参観日、学級ＰＴＡ、 

5年飯盒炊爨練習、フォークダンス講習 

6年親子情報リテラシー講演会 

６ 金 シャボン玉タイム 

７ 土  

８ 日  

９ 月 学期末大掃除(～21日) 2年室賀の里と交流 

10 火  

11 水 3年社会見学、集金日、 

スクールカウンセラー来校日 

12 木 5年高原学習 

13 金    〃 

14 土  

15 日  

16 月 海の日 

17 火 5年休業日、1，2年室賀川での川遊び 

18 水 全校草取り作業、 

上田養護学校生との居住地交流、児童会⑤ 

19 木  

20 金 シャボン玉タイム、 クラブ④、6年創造館学習、     

21 土  

22 日  

23 月 学期末特別日課5時間授業、 

チャーリー先生とのお別れの会 

24 火 たいよう校外学習 

25 水  

26 木 1学期終業式 

27 金 夏休み（～8/21） 

28 土  

29 日     

30 月     

31 火 プール開放① 

 

① 集団登校が約3週間弱続いたわけですが、保護者

の皆様には対応、ありがとうございました。集団

登校は高学年児童にとって負担感があって大変

という声、反対に集団登校で連れて行ってもらっ

てありがたいという声、いろいろな思いがあると

思います。今は、一斉集団登校はしていないので

すが、班によっては、集団登校を継続していると

ころもあるようです。不審者対策として児童の安

全を確保するために、御協力ありがとうございま

した。 

 

② 7月1日はノーメディアデーです。昨年度の感想

には「こういう機会があってよかった。」という

ご意見が多数寄せられました。「ノーメディア」

とまでいかなくても、「ノーメディア」を志向す

る取り組みをしてみましょう。 

参観日には「メディア利用」についての次の講演

が予定されています。興味のある方はお出かけく

ださい。 

 

６年生親子学習会「子どものメディア利用」について 

講師：矢澤智都枝先生(城南公民館) 

内容：現在の子どものメディア利用の状況と問題点 

(親の知らないところでの交流や実際に起き 

ている問題について)、家庭での利用にあた 

ってのルールの決め方等 

日時：７月５日(木)１３：５０～１５：００ 

場所：会議室 

 

③  7月5日(木)は参観日です。 

 授 業  参 観 １３：５０～１４：３５ 

 学級・学年懇談会 １４：５０～１５：４０ 

 救急法講習会   １５：５０～１６：５０ 

この日は学年・学級により、６年生の親子学習や学

年説明会・講演会等計画されています。詳細は学

年・学級だよりをご覧ください。 

救急法講習会へはプール当番になっている保護者

は必ず出席してください。 

 

④ 6月9日(土)には、PTA作業にご協力いただき、

ありがとうございました。この日は大変暑い日

で、汗だくになりながら、外回りやトイレ掃除等、

きれいにしていただきました。草刈りの道具やト

ッラク等持ってきていただき、大変助かりまし

た。今回は男性の方が多く出ていただき、ありが

たかったです。 

 

⑤ またＰＴＡ資源回収については別紙のとおりで

す。ご協力に感謝申し上げます。 

 

 

プール開き  6/２５(月)  
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＜おしらせ＞ 


